



C'est des augmentations de salaire qu'il nous faut, et maintenant !

C'est la rentrée et rien n'a changé. Les prix de l'énergie, du logement et de l'alimentation continuent d'augmenter et les représentants de nos employeurs continuent de refuser toute augmentation tant qu'on ne négociera pas leur convention collective unique, ce qui prendrait plusieurs années.

Pourtant l'urgence est là. Aujourd'hui un.e Agent de Service Intérieur ou un.e agent de bureau doivent attendre d'avoir 16 ans d'ancienneté pour voir leur salaire passer au-dessus du SMIC (1383 € net).

Et justement pour ces professionnel.les nos employeurs refusent toujours d'attribuer la revalorisation Laforcade.

Un.e AMP ou un.e AES reste bloqué.e au SMIC pendant ses 3 premières années, un.e M.E débutant.e gagne 14 € de plus que le SMIC (hors Laforcade).

Cette rentrée, construisons ensemble une grande mobilisation pour nos salaires

Nous revendiquons toujours :

- **Extension des 183 € net à l'ensemble des salarié.es**
- **Augmentation significative de la valeur du point pour rattraper les 30% perdus depuis 20 ans**
- **Salaire minimum, pensions retraites et AAH à 1700 €**

Nous proposerons des actions dans les établissements dès fin septembre

Contact : sudove@orange.fr